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Zitat von Besserwisser 

Zitat von kinstontown 

Wenn ich sehe, wieviele hunderte Millionen Euro die dort binnen kürzester Zeit
verbrannt haben, würde ich sagen, die sind noch viel blöder!!

Gib unseren Verantwortlichen die Kohle, ich glaub das schaffen die auch. Bin ich
überzeugt von.

Warten wir es halt einfach ab. Jetzt ist die Zeit um Weichen zu stellen. Eine vernünftige interne
Aufarbeitung der letzten Saison erfolgt hoffentlich.

Wenn ich die Zeit nach dem Abgang von Bornemann sehe, wir hätten Palikuca auch noch 20
oder 30 Millionen mehr verbrennen lassen. Dann wäre er vielleicht aufgestiegen, gefeiert
worden und hätte wieder ein paar Millionen in den Klassenerhaltskader gesteckt. Nach einem
Abstieg wäre die Kohle weg gewesen und dann?

Ich kann mich auch jetzt des Eindruckes nicht erwehren das man mit der Positionierung von UN
auf Teufel komm raus "den Club wieder dahin führen möchte wo er hingehört!" Und das kann
für uns in einem ähnlichen Desaster enden. Viel Konjunktiv aber eben mein Eindruck.
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